

# Médecins du Monde

le journal destiné aux donateurs

Trimestriel n° 65 décembre 2001 - 4 FF - 25 FB - 1 FS

U R G E N C E

## Toulouse

### ● L'après-explosion

Le 21 septembre, l'explosion du complexe pétrochimique d'AZF à Toulouse a provoqué la mort de 30 personnes, des milliers de blessés, et a dévasté une grande partie des quartiers sud de la ville. Quarante-huit heures après la catastrophe, la délégation Midi-Pyrénées de l'association installait au Mirail, dans le quartier de la Reynerie, une tente, lieu d'écoute et de parole pour les enfants et leurs familles, en partenariat avec les compagnons d'Emmaüs. Dans ce lieu étaient proposés un soutien psychologique, des consultations médicales d'orientation, l'établissement de certificats médicaux et un dispensaire de petits soins. L'association Caravane Théâtre organisait des rencontres quotidiennes entre les enfants du quartier et ses clowns. Les conséquences psychologiques d'une telle catastrophe dans des quartiers défavorisés ont été très importantes. Les enfants sont particulièrement traumatisés. Après dix-sept jours de présence, nous avons décidé de passer le relais aux acteurs du quartier. Mais nous souhaitons poursuivre notre action de soutien afin de prévenir les effets psychotraumatiques de la catastrophe.



Caravane Théâtre et les enfants choqués.